
 
 

                                                                                            
 
Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen                                                                                                                                                   

im Rat der Stadt Leverkusen                                                                                                                                   

 
 
Herrn  
Oberbürgermeister 
Reinhard  Buchhorn 
 
Per mail 
 

24. Juni 2013 
 
 
Fragen zur Vorlage 2190/Brücke über die Borsigstraße  
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in Zusammenhang mit der Beratung der Vorlage 2190 bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen 
bis spätestens zur Sitzung des Bezirks II: 
 

1. Was genau beinhaltet die Bezeichnung „Medienträger“ und „geplanter Transportübergang für 
Materialien und Produkte“. Welche Medien, welche Produkte und Materialien? 

2. Wie ist die Sicherheit gewährleistet wenn die Förderbänder über und unter der Brücke 
entlanglaufen? 

3. Kann es durch Platzen eines Rohres oder generell Austreten eines Stoffes zu einer Gefährdung 
für Menschen auf oder unter bzw. in der Nähe der geplanten Brücke kommen? 

4. Gibt es ein Sicherheitskonzept bei einer Betriebsstörung für Fahrzeugverkehr, Fahrradfahrer 
und Fußgänger unter und auf der Brücke? 

5. Ist die geplante Lichte Durchfahrtshöhe der Brücke für Schwerlasttransporte u.ä. geeignet? 
6. Ist die Bezirksregierung über die geplante Brücke informiert? 
7. Wann sollen die im Schreiben der Fa Biebighäuser erwähnten relevanten Grundstücke gekauft 

werden? Handelt es sich dabei um die bereits diskutierten städt. Grundstücke oder sind hier 
noch Grundstücke anderer gemeint? 

8. Wird durch den Bau der Brücke der Rad- und Fußweg an der Borsigstraße beeinträchtigt, muss 
die Ampel an der Ausfahrt TBL verlegt werden? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
gez. Dirk Danlowksi 
 
Marita Schmitz, Fraktionsgeschäftsführerin 
 
 


